

Martinsried soll schöner werden Bürgerinitiative Martinsried

Unsere Unterschriftenaktion pro Tiefgarage zur neuen U-Bahnendhaltestelle in Martinsried läuft sehr erfolgreich.

Kommen auch Sie und unterstützen diese Forderung der überwältigenden Mehrheit der Martinsrieder Bürgerinnen und Bürger durch Ihre Unterschrift:

am Samstag, 13.3.2010 10.00-16.00 Uhr

vor dem Penny in Martinsried Röntgenstraße

Wir haben schon zweimal alle Gemeinderäte von Planegg zu unserem Infostand eingeladen, damit sie live von der Bevölkerung erfahren können, was die Bürgerinnen und Bürger von Martinsried über unseren Gemeinderat denken, und welche Wünsche und Forderungen sie haben. Frau Bürgermeisterin Detsch (SPD) und Herr Gemeinderat Dr. Schleburg (CSU) sind unserer Einladung bereits gefolgt und haben sich der offenen Diskussion mit den Bürgern gestellt. Leider haben andere Gemeinderäte bisher kein Interesse gezeigt.

Die Bürgerinitiative vermisst vor allem die drei einzigen in Martinsried wohnenden Mitglieder des Gemeinderats und deren Engagement für die Belange von Martinsried:

**Frau Andrea Wilhelm (CSU)
Frau Karin Detsch (SPD) und
Frau Anneliese Bradel (Gruppe 21 und Grüne)**

Fast 40% der Einwohner unserer Gemeinde wohnen in Martinsried. Die Bürgerinitiative Martinsried erwartet von **allen** Mandatsträgern im Planegger Gemeinderat eine verantwortungsvolle Ausübung ihres Auftrags unter Einbeziehung **der ganz normalen Martinsrieder Forderungen nach einer Tiefgarage zur U-Bahnendstation und der Neugestaltung einer lebendigen Ortsmitte.**

Bürgerinitiative Martinsried

V.i.S.d.P.: Dr. Barbara Gutmann · www.buergerinitiative-martinsried.de